



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>102 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84592526</b>
Prix	<b>1 300 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Dans un des secteurs les plus recherchés de Nice, bas Cimiez, un quartier calme et résidentiel, à quelques minutes à pieds du centre-ville, des meilleures écoles, des commerces et du bus. Bienvenue dans ce spacieux penthouse situé au dernier étage d'un bel immeuble moderne, avec une terrasse de 139 m<sup>2</sup> entourant l'appartement offrant une magnifique vue panoramique sur la mer, la ville et les montagnes et bénéficiant de 3 expositions. Cet espace de vie spacieux et lumineux se compose d'un salon élégant, d'une cuisine entièrement équipée, de 2 chambres confortables et de deux salles de douche ...

*In one of the most sought-after areas of Nice, lower Cimiez, a quiet residential area, just a few minutes' walk from the city center, the best schools, shops, and bus stops. Welcome to this spacious penthouse located on the top floor of a beautiful 1960s building, with a 139 m<sup>2</sup> terrace surrounding the apartment offering stunning panoramic views of the city, the sea, and the mountains, and benefiting from 3 exposures. This spacious and bright living space consists of an elegant living room, a modern fully equipped kitchen, 2 comfortable bedrooms, and two luxurious shower rooms. Each room is ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

